
 

 

１１月１日（金）第２回ＰＴＡ役員会を行いました。 

本年度の補正予算、前期、合わせて１１月までの高Ｐ連行事の

報告、ＰＴＡだより第３号発行に向けて、ならびに、来年度の執行

部組織（規約の変更）についてのご提案がありました。 

〇補正予算について 

ＰＴＡ会費の徴収については、１月までとし、年間 9,000円の

徴収することが有田事務部長より説明がありました。今年度、渉

外部は進路指導部と合わさり、進路支援部になったことで、多く

の生徒や保護者への還元を念頭に置き、予算の見直しをしてまいります。その中で、進路に係る行事を

増やすことについてご賛同いただきました。従来の研修会の形を来年度は少しアレンジしていきたいと

考えています。 

〇クラス委員の変更について 

現在、クラス委員を各学年クラスでおいていますが、活動実態があまりない事、議案決議等役員会へ

の出席が少ない事などを考慮し、来年度は、現在通り会長から会計監査の７名と、各学年有志の学年

委員をおくことになりました。また、各学年委員は、執行部の活動をサポートする執行部として活動する

ということで決定いたしました。例年、各クラス担任から保護者へご連絡し、協力の了承を得ておりまし

たが、在校生は、年度末（新入生は入学式）に配布する協力依頼用紙に氏名記載があった場合は、執

行部へ加入していただき段取りとなります。よろしくお願いいたします。 

 

１１月７日（木）華陽フロンティア高校令和６年度文化祭！ 

今年度文化祭もＰＴＡブースを用意し、生徒が無料で体験できる

ワークショップ形式での出店をいたしました。第２回研修会の「結束バ

ンドのカゴ作品の点展示も行いました。 

執行部役員、合わせて、クラス委員の保護者様が被服実習室に集

まり、「ポンポンゴムのミサンガ作り」を行いました。 

 

１００名を上回る来場者があり、生徒、保護者共に楽しく時間を過ご

すことができたと思います。他校の活動ではＰＴＡでキッチンカーを招

聘する文化祭参加も発表されていますが、華陽フロンティア定時制ＰＴ

Ａらしさを続けていきたいですねという感想も聞かれました。 

ご参加、ご協力いただいた皆様、 

本当にありがとうございました。 

華陽Ｆ（定）ＰＴＡだより Petit 


